



Jungkühe flott vermarktet

Über 140 Tiere am Ansbacher Markt



Dieser Sehrcool-Zuchtbulle wechselte um 3.500 Euro zum Besamungsverein Neustadt/Aisch

Probemelken von knapp 37 Kilo Milch konnte für ihren Züchter mit 2.700 Euro den Spitzenpreis erzielen.

Von dem großen Bullenangebot wurde ein hochtypisierter Sehrcool-Sohn von dem Besamungsverein Neustadt/Aisch in den Prüfungseinsatz ersteigert. Darüber hinaus konnten 43 Zuchtbullen in den Natursprung abgesetzt werden. Sie konnten mit einem Durchschnittspreis von 2.430 Euro gegenüber dem Vormarkt leicht zulegen.

Die 79 aufgetriebenen Jungkühe konnten restlos verkauft werden. Mit einem durchschnittlichen Tagesgemelk von über 31 Kilo Milch erlösten die 630 Kilo schweren Tiere einen Durchschnittspreis von 2.099 Euro. Eine Witalis-Tochter mit einem

Der nächste Zuchtviehmarkt in Ansbach
ist am 11. Mai 2023.

Der nächste Kälbermarkt ist bereits am 19. April.